



France 3 Picardie débunke le député RN Jean-Philippe Tanguy

Sur RTL, dimanche dernier, le député RN de la Somme Jean-Philippe Tanguy a mis en cause les rédactions picardes de France 3 et ICI, qu'il accuse de faire "*beaucoup de propagande contre le Rassemblement national*" et de ne faire "que des sujets hostiles" à leur action locale. Il dit même venir "avec un casque" lorsqu'il est invité sur nos antennes, comme s'il partait à la guerre.

Des accusations infondées que le directeur régional de France 3 Hauts-de-France est venu réfuter en direct dans le journal régional dès le lendemain soir, et que le service web a débunkées dans un article. Nous saluons l'attitude digne de la rédaction face à cette attaque : il n'y avait rien de plus à faire que de répondre factuellement et de rappeler notre attachement aux valeurs du service public.

Car c'est bien là, le cœur du sujet : Jean-Philippe Tanguy a formulé cette diatribe pour justifier la volonté du Rassemblement national de privatiser l'audiovisuel public. Il faut dire que c'est plus simple de mettre au pas une rédaction après l'avoir vendue à un milliardaire. Mais sachez-le : nous nous battons jusqu'au bout pour que ça n'arrive pas.

Cette séquence qui frise le ridicule aura eu le mérite de démontrer que les antennes régionales de France 3 chérissent leur indépendance et la cultivent. Et que nous n'avons pas besoin de Jean-Philippe Tanguy ni d'aucun responsable politique pour décider qui est un bon journaliste et qui ne l'est pas.